
El futuro del

procurador Mancera

Seríamala noticia para el DistritoFederal que el procuradorMiguel
Ángel Mancera se derrumbara
tras la información surgida re
cientemente sobre el caso Fer

nando Martí

Cuesta entender a qué jugaron Genaro
GarcíaLunay sus mandos déla Secretaríade
Seguridad Pública federal al dar a conocer
como lohicieron la mañana delviernes 17 de
julio que ellos sí acertaron y que Mancera y
su equipo eran una punta de ineptos si no
es que unos fabricadores de delitos

Esa percepción crearon los federales De
repente El Apa La Lore los Cañas se con
virtieron en una suerte de víctimas propi
ciatorias ¿Quién en esta circunstancia de
violencia inseguridad y terror dio la orden
de atacar así al procurador Mancera y la
Procuraduría del DF presuntos aliados
¿García Luna el secretario Gómez Mont

el presidente Calderón
El lunes conversé con el procurador

Mancera Me explicó con diagramas que
iba delineando sobre la marcha seis o siete

casos que pueden vincular a la banda de
La Flor con los hombres presentados el 17
de julio Todos parecían sólidos Ninguno
se fundaba en testigos protegidos Había
víctimas que reconocían a los criminales
testimonios concurrentes Claro que si el
escolta de los Martí inventó si una joven
secuestrada mintió cuando le mostraron

al captor si si si
Es el reino de lo incierto y lo complejo

Ahí es donde trabaja Miguel Ángel Man
cera un profesional creo que un hombre
de bien

La ciudad no merecería que por intri
gas de quién sabe qué tipo se termine por
destruir a un jefe policiaco que con tantas
inercias en contra ha ido dando resultados
y al parecer convenciendo a los recelosos
capitalinos bm
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